

Bewegung im und ums Haus

BLINDE KUH

Wer kennt dieses Spiel nicht noch von seiner Kindheit



Der Klassiker für drinnen und draussen. Blinde Kuh!

Einem Kind werden die Augen verbunden, es ist die blinde Kuh. Anschliessend wird es um die eigene Achse gedreht, damit es noch spannender wird. Die anderen Kinder/Erwachsenen laufen um es herum und stupsen es leicht an. Aber **ohne** es tatsächlich zu ärgern oder ihm wehzutun! Die blinde Kuh muss nun versuchen, eines der sehenden Personen zu fangen (kurze Berührung reicht). Ist dies gelungen, wird das gefangene Kind zur blinden Kuh und das Spiel startet von neuem.

Material:

- Ein Tuch zum die Augen verbinden

VIEL SPASS